



HECHOS MUNICIPALES

Favorecerá a Club de Adulto Mayor



AUTORIDADES INSPECCIONAN ESTADO DE AVANCE DE LA SEDE SOCIAL NUEVO MILENIO



MUNICIPALIDAD DE LINARES Y UTAICA FIRMAN CONVENIO DE PRÁCTICAS PEDAGÓGICAS TEMPRANAS



DONAN VALIOSO MATERIAL HISTORICO A BIBLIOTECA MUNICIPAL



MEJORARAN ILUMINACIÓN DE PLAZA DE ARMAS Y PASEO LINARES DE JAÉN



En Santiago: COMPROMETEN A GOBIERNO EN MEJORAR ESTRUCTURA DE JARDINES INFANTILES



Hasta la Subsecretaría de Educación Parvularia, en Santiago, llegó el Alcalde de Linares, Rolando Rentería, tras coordinación del Diputado Romilio Gutiérrez, quien hizo el nexo para que se conociera la realidad que enfrentan desde hace varios años los jardines infantiles, JUNJI, bajo la modalidad, Vía Transferencia de Fondo, VTF, de esta ciudad, que están con serios daños estructurales poniendo en riesgo la salud de los educandos a causa de problemas de humedad de sus muros.

El Alcalde, asistió junto a profesionales del DAEM coordinadores del área, para plantear en particu-

una situación incómoda, porque los perjudicados son nuestros niños y eso no es justo, con salas con hongos, húmedas, no es posible que JUNJI no nos responda, más cuando hemos sido tan derechos con esta institución otorgándoles sitios para que cumplan con la meta de construir más jardines, pero ahora hemos tenido una respuesta clara, un compromiso real y esperamos no perder esta esperanza”.

Por su parte el Diputado Romilio Gutiérrez, dijo que “el alcalde explicó cuáles son las obras que hay que hacer urgente en reparación, sabemos que la inversión es alta, pero es necesario, además está el compromiso

de la subsecretaria, hay conciencia del estado en que están estos tres jardines y por el bienestar de los niños y del equipo de trabajo, más la tranquilidad de los padres es urgente ejecutar estos proyectos”.

Ante esta realidad, la Subsecretaria de Educación Parvularia, María Isabel Díaz, mostró buena disposición y se comprometió a tener novedades positivas para este año. “Ya sabíamos algo a través de la JUNJI, y por lo mismo nos vamos a poner al día. Estoy muy optimista de que esto tendrá solución, para ello, las autoridades pueden contar con todo nuestro apoyo; sabemos que hay inquietud en la comunidad, pero esperamos que a todo se le pueda dar respuesta a fin de año para que los jardines estén como queremos y como los niños y niñas de Linares se lo merecen, es el plazo que nos hemos fijado, más cuando es la fecha en que hacemos el cierre presupuestario”.

Ahora las autoridades locales, esperan que en las próximas semanas se informe acerca de las novedades y en marzo de 2017, al retorno de clases, esté la infraestructura en excelentes condiciones.

Ahora las autoridades locales, esperan que en las próximas semanas se informe acerca de las novedades y en marzo de 2017, al retorno de clases, esté la infraestructura en excelentes condiciones.

Ahora las autoridades locales, esperan que en las próximas semanas se informe acerca de las novedades y en marzo de 2017, al retorno de clases, esté la infraestructura en excelentes condiciones.

VECINOS DE VILLA PABLO NERUDA RECIBIERON CAPACITACIONES PREVENTIVAS



El Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (SENDA) a través del programa Senda Previene Linares realizó una capacitación integral dirigida a los socios de la junta de vecinos Villa Pablo Neruda.

En dicha instancia se contó con el apoyo de la Secretaría Regional Ministerial de Gobierno, donde se presentaron los diversos fondos concursables a nivel nacional y regional, posibilitando a las organizaciones a postular a diversos proyectos y así potenciar la parti-

cipación en el territorio.

Recordar que el uso de tabaco, alcohol y otras drogas constituye uno de los principales problemas del país. El daño que provocan estas sustancias en los individuos que devienen en consumidores problemáticos, en sus familias y en la comunidad ha sido un motivo de atención y preocupación que ha fundamentado las políticas públicas llevadas a cabo en el país.

Además, se realizó la presentación sobre la Ley 20.000 que sanciona el tráfico ilícito de estupefacientes y sustancias sicotrópicas realizada por Comisario Sr. Juan Carlos Moya de Policía de Investigaciones, donde se analizaron aspectos de control y denuncia de delitos de tráfico y microtráfico e informar a la comunidad.

Gladys Fuentealba Zurita, Coordinadora Comunal SENDA Previene Linares destacó “el trabajo territorial que se ha desarrollado con las organizaciones comunitarias del sector, el objetivo es vincular a la ciudadanía con instituciones relacionadas con la temática relacionadas con alcohol y otras drogas, potenciando además el desarrollo territorial y fomentando las postulaciones a fondos concursables”.



DECOSAL LINARES ANUNCIA APERTURA DEL SAR SAN JUAN DE DIOS.

Recientemente el Servicio de Salud del Maule (SSM), junto al Departamento Comunal de Salud (Decosal), invitó a autoridades de Linares y comunidad en general, a participar de una reunión informativa, en donde se trataron temas relevantes para la apertura del nuevo Servicio de Atención de Urgencia de Alta Resolutividad.

En la cita participaron distintos dirigentes sociales y vecinales del sector Nuevo Amanecer, partiendo con dos charlas; la primera donde se presentó la cartera de servicios que tendrá el centro de salud, la segunda, dictada por la encargada de Recursos Físicos del SSM, en donde trató temas de implementación e infraestructura.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería Möller, Señaló: “Estamos muy contentos de que hoy tengamos el nuevo SAR, ya que, esto nos dará un importante apoyo a la salud de Linares, con un equipo de última generación, con una infraestructura moderna, como nos tiene

acostumbrado el Servicio de Salud del Maule. Agradezco la Gestión de la Directora del Decosal, Edita Cáceres y los directores de los CESFAM, y hoy el llamado es a que los usuarios sepan que el edificio es de ellos, que lo sientan así y que puedan cuidarlo y mantenerlo”.

Por su parte, la directora del Departamento Comunal de Salud, Edita Cáceres Martín declaró: “El Decosal, recibió la edificación la primera semana de septiembre, y ahora el siguiente paso es resolver la autorización sanitaria que entrega la Seremi de Salud. El Proceso, consta de una serie de documentos de índole administrativo y lo estamos trabajando con Cristian Martín, enfermero y Director Técnico del SAR y el Director del

Cesfam San Juan de Dios, para luego pedir los recursos para poner en marcha el funcionamiento del Servicio de Urgencia”.

El Sapu de alta Resolutividad, comenzará a funcionar a finales de octubre, y descongestionará en gran manera el Servicio de Urgencia del Hospital Base de Linares.



En Santiago:

REVIVEN OPCIÓN DE CONSTRUIR NUEVA ESCUELA “REPÚBLICA DE FRANCIA”

En el Ministerio de Educación, se analizó la situación de la Escuela “República de Francia” de Linares, la que tanto preocupa a las autoridades locales y comunidad educativa por encontrarse en un deteriorado estado en materia de infraestructura.

Este establecimiento de madera, pronto a cumplir 142 años, requiere de la inyección de recursos urgente. Por eso, el Alcalde de Linares, Rolando Rentería y el Diputado Romilio Gutiérrez, llegaron donde la Ministra Adriana del Piano, junto a profesionales del municipio, área de DAEM, SECPLAN, y también apoderados para hacer la respectiva petición.

El Alcalde Rentería dijo que la actual condición del recinto es preocupante “se cristalizó el techo y cualquier movimiento telúrico o fuerte vibración pone en riesgo la seguridad de las personas. Queremos evitar algún accidente, además este recinto ya pasó su vida útil y se debe reponer acorde a las exigencias y calidad que los niños se merecen”.

El Presidente del Centro General de Padres y Apoderados, Cristián Reyes, entregó su opinión al término de la cita “hemos quedado conforme, si todo resulta



bien tendremos el financiamiento para mejorar nuestras aulas y edificio para nuestros alumnos”.

La directora de la escuela, Raquel Carvajal, apuntó a que el diseño de nuestra escuela “quiere decir que cumpla con el anhelo de todos, es decir, un establecimiento con atención de prekinder a enseñanza media”.

Por su parte, el Diputado Romilio Gutiérrez, gestor de este encuentro, dijo que “hay interés de ayudar por parte del Gobierno, queremos avanzar y crear los espacios de la mejor forma posible, porque

si queremos otorgar educación de calidad, tenemos que brindar las condiciones para estudiantes y profesores, eso significa mejores salas y entorno”.

Adriana del Piano, ministra de educación, dijo que “ante la restricción presupuestaria lo que hemos acordado es ver si disponemos de los recursos para iniciar este año la reparación del techo e instalación eléctrica que es lo más urgente. Veremos la opción de hacer el diseño de un nuevo establecimiento y el financiamiento para 2018.

La ministra anunció el aporte para dos proyectos: reposición de cubierta por 60 millones y un ítem adicional destinado a mejorar las instalaciones de prebásica.

También, y en virtud a los antecedentes expuestos – de querer conseguir la reposición de la escuela – el ministerio de educación ha decidido instruir se haga dentro de los próximos días, una visita técnica para evaluar cuál es la mejor opción, y en conjunto con el municipio hallar la alternativa adecuada, que permita desarrollar un proyecto de nuevo edificio. Esto significaría diseño en 2017 y búsqueda de financiamiento en 2018.



Favorecerá a Club de Adulto Mayor AUTORIDADES INSPECCIONAN ESTADO DE AVANCE DE LA SEDE SOCIAL NUEVO MILENIO

Con el objeto de constatar en terreno el estado de avance de las obras de construcción de la Sede Social Nuevo Milenio, el Alcalde de Linares Rolando Rentería junto al Diputado Romilio Gutiérrez y al Concejal Jorge Cuevas, conocieron las instalaciones del inmueble que se ubica frente a la plazoleta Bombero González, sector nororiente de la ciudad.

Al respecto el Alcalde Rentería, señaló que “éste es uno de los proyectos que más nos ha costado, se trabajó mucho para poder regularizarlo a través de Bienes Nacionales, después vino la postulación al proyecto, luego el diseño que lo hizo la Municipalidad y la postulación y adjudicación, que por fin los adultos mayores de este sector van a contar con un lugar físico donde reunirse, no en casas como lo hacían durante tantos años, sino que ya tendrán una sede social propia, algo significativo que les va a servir para realizar sus actividades



de seguir creciendo como organización, en un inmueble seguro, bonito y confortable”.

Por su parte, el Diputado Romilio Gutiérrez, precisó que este era un compromiso que tomamos hace muchos años, costó sacarlo adelante por una situación legal del terreno, los dirigentes en un minuto habían perdido las esperanzas, hasta que finalmente se logró resolver todos los problemas y se asignaron los recursos, creo que es una muy buena noticia

para este sector, ya que este sitio que se encontraba eriazado, era un punto negro y un foco de delincuencia, ahora esperamos que con la pronta inauguración de la sede se recupere este lugar como un espacio público al servicio de toda la familia y que esta sede sea un lugar de encuentro, de comunión y sana recreación para nuestros adultos mayores”.

Cabe hacer notar, que el proyecto que a la fecha registra un 45 por ciento de avance comprende la edificación de un inmueble de 79,10 metros cuadrados de albañilería sólida, distribuido en un salón principal de actividades, baño para público y discapacitados, cocina, terraza y cierre del frontis, todo ello por una inversión de 78 millones 500 mil pesos, financiados con Fondos Regionales de Iniciativas Locales (FRIL).

De acuerdo a los plazos estipulados en el contrato, los trabajos deberán estar terminados en Diciembre de este año.

De acuerdo a Ley N° 18.440

VEHICULOS QUE NO ESTAN EN CIRCULACIÓN PODRÁN EXIMIRSE DEL PAGO DE PERMISO 2016

Con el objeto de que los contribuyentes, cuyos vehículos no están en circulación puedan eximirse del pago del permiso 2016, la Municipalidad de Linares está invitando a los automovilistas a regularizar esta situación, mediante una declaración jurada simple, que la persona podrá realizar en dependencias de la misma Dirección de Tránsito Municipal, ubicada en Manuel Rodríguez 754.

Christián Ossandón, Director de dicha Unidad, señaló que de acuerdo a la Ley de Exención N°18.440, del



Ministerio del Interior, los vehículos que no están en circulación y que se encuentran vigentes en nuestros registros, pueden acogerse a esta ley y eximirse del pago de permiso de circula-

ción 2016, “existen muchos vehículos que por diversas razones, ya sea por mal estado, problemas mecánicos, etc. no están en circulación, para lo cual la Dirección de Tránsito está

otorgando las facilidades a los contribuyentes a través de la acreditación de una declaración jurada simple, trámite que podrá realizar antes del 30 de noviembre, en nuestras oficinas o a través de la página web, www.munilinares.cl, remitiendo ésta información a un correo electrónico pcirculacion@munilinares.cl.

Cabe hacer notar, que esta exención es válida sólo por este año y si el próximo año el vehículo se encuentra en las mis-

mas condiciones, debe volver a realizar dicha diligencia. Para mayores antecedentes los interesados pueden llamar a los teléfonos 73-2564659-2564740 ó 2564660.



DAEM DE LINARES REALIZÓ EL XII FESTIVAL COMUNAL DE LA CANCIÓN



Esta semana la red Extra-escolar del Departamento de Educación Municipal de Linares, realizó el XII FESTIVAL COMUNAL ESCOLAR DE LA CANCIÓN, en el Teatro Comunal de Linares.

Los participantes fueron 12, quienes habían sido preclasificados en una etapa anterior, llamando sorprendentemente el nivel de talento de cada uno de ellos, quienes representaron y dejaron en alto el nombre de su colegio.

El objetivo de este encuentro, busca cultivar el desarrollo integral de los alumnos y alumnas, además de

motivarlos a potenciar su talento y acercarlos al arte.

El Jurado del evento, se sometió a la ardua y difícil tarea de determinar los tres primeros lugares de cada categoría, quedando los resultados de la siguiente manera.

Categoría 1° a 3° Básico

1° lugar Javier Alegría Matamala - Escuela España

2° lugar Guisela Uribe - Escuela Las Hornillas

3° lugar Zaviera Gutiérrez Soto - Colegio Salesianos

Categoría 4° a 7° Básico

1° lugar Lissette Solis Morán - Escuela Salomón Salman

2° lugar Amanda Domínguez - Escuela Republica de Francia

3° lugar Florencia Tapia Gonzalez - Colegio Salesianos

Categoría 8° Básico a 3° Medio

1° lugar Axel Campos Zurita - Instituto Comercial

2° lugar María Jesús Navarrete - Liceo Diego Portales

3° lugar Franchesca Cifuentes - Liceo Valentín Letelier



Historiador Jaime González Colville DONAN VALIOSO MATERIAL HISTORICO A BIBLIOTECA MUNICIPAL

Un total de 20 discos (dvd) con un valioso material histórico bibliográfico donó el historiador maulino Jaime González Colville a la Biblioteca Municipal Manuel Francisco Mesa Seco.

Los documentos digitalizados, entre los que se cuentan álbumes, revistas, libros, atlas geográfico, cartográficos, reseñas históricas, colecciones y otros documentos de Linares y la Provincia, contienen también documentos biográficos y fotografías de los ex presidentes de Chile, Carlos Ibáñez del Campo y Arturo Alessandri, material que a partir de noviembre podrá ser conocido por toda ciudadanía, a través de internet, ya que dichos escritos serán parte de la página web de la Biblioteca Municipal a l : www.patrimoniodelinares.jimdo.com.

Al respecto Jaime González precisó, “este es un material que tengo digitalizado desde hace muchos años, este trabajo lo he realizado con una cámara especial, lo que me ha permitido tener una base de datos



sobre la historia de Linares que es la mejor del país, este material está a disposición de los lectores y lo que es más importante que lo puede leer en su casa, desde su computador, esto lo hace muy fácil muy sencillo, de esta manera el lector ya no tiene que preguntar y no recibir respuesta, es una fuente cultural y patrimonial que a Linares le va a servir mucho.

Por su parte, el Alcalde Roldando Rentería, junto con destacar el

gesto del historiador al regalar este trabajo a la Biblioteca local, manifestó “que este es un trabajo espectacular, imagínate que tengamos hoy día todo lo que significa la historia, fotografías y datos de la vida e Carlos Ibáñez del Campo y Arturo Alessandri, fueron dos presidentes que nacieron, se formaron, se criaron y dignificaron todo lo que es la vida de un linarense y por ello estoy muy contento y agradecido de este gran aporte que está haciendo Jaime, a todas las actuales y nuevas generaciones de linarenses”

Al mismo tiempo el Encargado de la Biblioteca, Patricio Leiva, manifestó que esto viene a complementar todo lo que ya tenemos sobre la historia de Linares, estos discos los vamos a subir a nuestra página web, a más tardar a fines de noviembre, hemos ido creciendo y esto muy importante para nuestros usuarios, quienes podrán contar con este material educativo y cultural”.



MUNICIPALIDAD DE LINARES Y UTALCA FIRMAN CONVENIO DE PRACTICAS PEDAGÓGICAS TEMPRANAS



Como parte de su proceso de instalación de las carreras de pedagogía de la Universidad de Talca en su campus Linares; la casa de estudios firmó un convenio de cooperación con la Municipalidad local, a través de la cual los establecimientos educacionales de la Villa San Ambrosio, permitirán la práctica pedagógica temprana de los futuros docentes, mejorando así su proceso de formación e incorporación a la realidad del aula. Junto con permitir la capacitación y mejoramiento de los profesores en ejercicio

colegios de enseñanza media que se enfocan en cumplir el objetivo universitario. Por eso este intercambio de las prácticas tempranas las puedan realizar en nuestros colegios y a su vez nuestros profesores puedan perfeccionarse, capacitarse y especializarse en las nuevas tecnologías en esta universidad. Permitiendo así realizar proyectos educativos cada vez mejores al servicio de nuestros niños y de nuestros cuerpos docentes, logrando lo que todos esperamos entregar la mejor calidad de la educación”

profesional de los colegios locales.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería tras la firma de este convenio señaló “Aquí lo importante es que hemos detectados necesidades mutuas entre la universidad y nuestros colegios; especialmente en lo

Por su parte Sergio Yáñez, Director UTalca Campus Linares indicó “cuando la Universidad de Talca a través de su desarrollo estratégico para el Maule Sur establece la creación de una facultad de educación para esta zona, tenía esa intención de destacar, relevar y mejorar las condiciones en que los profesores trabajan. Y para eso nos dedicamos cada día, para formar docentes que vayan a innovar en el bienestar educativo, con calidad, cariño, amor y claros resultados de mejorar la educación chilena”.

De este modo la formación inicial de profesores que plantea la UTalca sede Linares vinculará al estudiante de pedagogía de educación, en sus especialidades de formación, con la realidad cultural, social y educacional de alumnos locales, sumando una experiencia de aprendizaje de práctica temprana con servicio voluntario en las diversas comunidades educativas de la Villa San Ambrosio.

LINARES RESULTA BENEFICIADO CON MILLONARIO PLAN DE AGUA POTABLE RURAL

Tras la incansable gestión desarrollada por la Municipalidad de Linares de dotar de proyectos definitivos de Agua Potable Rural (APR) a un importante grupo de personas y comunidades en diversas localidades, la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), aprobó más de mil millones de pesos para la concreción de una iniciativa y la actualización de 3 diseños de ingeniería de sectores que necesitan extender sus redes.

Con esta inyección de recursos la Municipalidad podrá poner en ejecución el “Mejoramiento y ampliación servicio de APR Las Toscas”, por la suma de \$1.211.628.845, instancia que permitirá dotar con Agua Potable a los callejones La Higuera, Maica y El Emboque en una extensión de 26 Kilómetros de red de PVC, beneficiando a un universo de 149 familias, además el proyecto considera mejoramiento en la captación, cloración, la instalación de una nueva bomba de agua y un equipo electrógeno de 20 kva.,

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería, dio conocer esta información tras lo que comentó “estos proyectos han sido una preocupación constante de esta gestión municipal, con ésta inversión esperamos

que cada sector cuente con su agua potable. Hemos recibido el apoyo de la DOH y de la ONEMI para subsanar esta problema, pero hemos estado buscando soluciones definitivas para nuestra gente. así que con estos recursos nos ponemos contentos ya que podremos apoyar a nuestras comunidades y resolverles un tema de vital importancia”

Los otros sectores beneficiados, que ya cuentan con agua potable, pero necesitan hacer nuevos estudios y mejoras en sus sistemas para ampliar su servicio y utilidad recibirán un monto de 25 millones cada uno, lo que permitirá que su ejecución o actualización beneficie a más usuarios.

El “Diseño mejoramiento y ampliación sistema de agua potable de San Antonio Encina”, que permitirá ampliar el actual sistema mantiene un universo de 405 viviendas y se espera incorporar a un grupo de 50 familias que carecen de este vital elemento.

La “Actualización diseño mejoramiento y ampliación sistema de agua potable de Las Hornillas hacia El Por-

venir”, que permitirá que el Proyecto en ejecución mediante Convenio entre el Gobierno Regional y el Ministerio de Obras Publicas, se actualice y pueda dotar de agua a un número de 50 familias.

Finalmente la “Actualización diseño mejoramiento y ampliación sistema de agua potable rural Unión San Víctor Álamos” que considera la actualización de un diseño que permitirá que el sistema se actualice, le permita crecer y pueda abastecer de agua Potable a familias del sector que carecen de agua para su consumo .





Inversión supera los 183 millones de pesos MEJORARAN ILUMINACIÓN DE PLAZA DE ARMAS Y PASEO LINARES DE JAÉN



Interior y Seguridad Pública, alcanzando un monto de inversión superior a los 183 millones de pesos, que comprende el reemplazo de las antiguas luminarias de sodio por dispositivos led, que tienen mayor capacidad lumínica y ahorran más energía.

Las iniciativas, buscan disminuir los factores de riesgos en di-

Velar por el rescate de los espacios públicos es parte de uno de los sellos establecidos en el diagnóstico de seguridad pública ejecutado por la Consejo Comunal de Seguridad Pública, razón por la cual y gracias al aporte del Estado, se pondrá en marcha el plan de remozar la Plaza de Armas y el tradicional Paseo peatonal Linares de Jaén.

Ambos proyectos fueron elaborados por la Municipalidad de Linares y financiados por el Ministerio del

chos lugares para reducir las oportunidades que facilitan la comisión de delitos en entornos urbanos y la percepción de temor e inseguridad de las personas.

El Alcalde de Linares, Rolando Rentería indicó “este es uno de los tantos proyectos que tenemos dentro del

plan comunal de seguridad pública, estamos trabajando en proyectos de cámaras de vigilancia, de alarmas comunitarias, de centros de atención profesional, entre otras iniciativas destinadas a prevenir la delincuencia y a disminuir la sensación de temor en la ciudadanía”.

Los proyectos se encuentran en proceso de licitación, debiendo iniciar su ejecución dentro del mes de noviembre, por un plazo de 8 meses.



Inversión alcanzará los 6 mil millones de pesos EL 2017 COMENZARA A CONSTRUIRSE COMPLEJO ATLETICO

En conferencia de prensa autoridades regionales y comunales ratificaron que durante el segundo semestre del próximo año (2017), comenzarán a ejecutarse las obras del futuro Complejo Atlético, que se emplazará en el costado norte del Aeródromo de San Antonio.

La moderna infraestructura será construida bajo estándares de alta calidad, lo que incluirá una moderna pista atlética de 8 carriles, más uno de precalentamiento, un edificio para albergar a 100 deportistas, graderías para unos 2 mil espectadores, iluminación led y fotovoltaica, riego tecnificado, un parque con máquinas de ejercicio y una serie de dependencias que estarán al servicio de la práctica de una serie de disciplinas de pista, salto y lanzamiento.

Al respecto el Alcalde Rolando Rentería, junto con agradecer el valioso respaldo del gobierno y la seremi de Deportes, señaló que este es un trabajo de



cerca de 5 años en donde todos profesionales, concejales, consejeros regionales y parlamentarios han contribuido a conseguir este logro “ Aquí hay muchas personas que participaron, fuimos a varias partes para ver las características de una buena pista, estuvimos con el Presidente de la Federación Nacional de Atletismo, estuvimos con la Ministra, en fin fueron muchas las puertas las que tocamos y por ello quiero agradecer al Intendente Regional

Pablo Meza y al Comisión de Deportes, esperamos aquí practicar diversas disciplinas y además vamos a luchar y hacer todas las gestiones para este complejo atlético lleve el nombre en vida de José Méndez Ibáñez, un hombre que ha dedicado toda la vida al desarrollo del atletismo linarense”.

Por su parte la Seremi de Deportes Francisca Bascuñán, señaló “ estamos muy contentos porque a nivel de los Juegos Binacionales la región ha brillado más que nunca en natación futsal y otras ramas y esto viene a ratificar la priorización que el Gobierno Regional ha hecho sobre este anhelado proyecto que tendrá una significativa inversión, con una inversión de más 5mil 600 millones de pesos que va a tener un impacto regional y nacional, cuya construcción se iniciará durante el 2017, este proyecto responde a la necesidad de que muchos jóvenes linarenses viajan constantemente a Talca a practicar atletismo, una vez construido ya no tendrán que hacerlo y esto permitirá un mejor desarrollo deportivo a otras atletas de otras comunas”.



Municipalidad y Junji FIRMAN COMODATO PARA NUEVO JARDIN INFANTIL EN VILLA ARTURO ALESSANDRI

En los terrenos en donde se construirá próximamente un nueva sala cuna y jardín infantil para la Villa Arturo Alessandri, las autoridades encabezadas por el Alcalde de Linares Rolando Rentería y el Director Regional de Junji Andrés Esquivel, firmaron un comodato de usufructo por 30 años a fin de materializar esta infraestructura educativa que beneficiará a un total de 48 niños y niñas de entre tres meses y cuatro años de edad.

El inmueble que se emplazará entre las calles Angel Cruchaga y Constitución del 25 de la citada villa, que se emplaza en el sector surponiente de la ciudad, será construido bajo altos estándares de calidad, así lo confirmó el Director Regional de Junji Andrés Esquivel “ Si lo que esperamos es concretar un jardín infantil y sala cuna, con capacidad para atender a 48 niños y niñas de entre tres meses y cuatro años de edad, en dos niveles, sala cuna y nivel heterogéneo, lo que queremos, es construir un jardín con buenos estándares de calidad, lo que será muy beneficioso para el desarrollo de los vecinos del sector, quienes podrán trabajar



y estudiar, y al mismo tiempo, los niños podrán acceder a los beneficios de la educación parvularia, tendremos una inversión cercana a los 500 millones de pesos, en donde queremos que los niños cuenten con un desarrollo educativo público y gratuito, el cual esperamos esté funcionando a comienzos del 2018”.

Por su parte el Alcalde Rolando Rentería junto con agradecer este adelanto, manifestó” esta ha sido un trabajo de varios años junto a los vecinos y al dirigente Marce-

lo Campos, que hoy está rindiendo frutos, estamos muy contentos de que hoy día se construya un jardín, estamos agradecidos del Director Regional, quien se la jugó por la materialización de este inmueble y gracias a él, nos encontramos en la instancia final, hoy ya se entregó el terreno, este un sector que continuará creciendo, por lo cual necesitamos establecimientos de calidad para el desarrollo educativo de nuestros niños”

Al mismo tiempo, el Presidente de la Junta de Vecinos de la Villa Arturo Alessandri Marcelo Campos, junto con agradecer a las autoridades y al gobierno de Chile el valioso respaldo, señaló “ estoy más que feliz y a la vez esperanzado en que ahora nuestras vecinas van a tener cerquita de la casa a sus hijos en un jardín infantil de primer nivel, muy feliz, después de un año de trabajo de tramitar papeles, de consultar, de golpear puertas, ya que por fin estamos concretando esta iniciativa, hoy a través de la entrega de este terreno, ahora la responsabilidad es de la Junji la que tendrá que cumplir con los plazos y la ejecución del proyecto, por lo que esperamos ver funcionando el jardín en marzo de 2018”.

Este 29,30 y 31 octubre LINARES SERA SEDE DE ENCUENTRO NACIONAL DE COROS 2016

Como hace 50 años y como una forma de revivir esas hermosas jornadas de canto coral, nuevamente Linares vuelve a ser sede de un Encuentro Nacional de Coros, evento programado por la Federación de Coros de Chile y la Municipalidad de Linares para los días 29, 30 y 31 de octubre próximo.

El Teatro Municipal será el lugar en donde se darán cita 6 coros venidos desde Santiago, Coro de la Universidad Tecnológica Metropolitana (UTEM), Coro del Colegio María Inmaculada, Coro Vivi Cantores, Agrupación vocal Divertimento, Coro Ars Nobile, Coro de Adultos de la Universidad de Santiago, Lux Eterna de la ciudad de Los Angeles y por supuesto las agrupaciones locales: el Coro Polifónico “Jesús González Campón” y el Filarmónico “Marta Rivas”, en suma serán más de 100 personas, las que darán vida a este evento musical.

Al respecto el Presidente de la Federación de Coros de Chile Jorge Menezes, señaló que “este año la Federación cumple 50 años y por ello realizaremos un Festival en la ciudad de Linares, como una forma de conmemorar nuestro aniversario,

ya que Linares , fue sede del primer encuentro nacional de coros y en ese tiempo partió un tren con delegaciones de coros desde Santiago, llamado “El Tren que Canta” y ahora que la Federación está cumpliendo 50 años, quisimos revivir este evento, el cual ha tenido una recepción maravillosa de parte del Sr. Alcalde de Linares y de todas las autoridades que están dispuestas a ayudarnos, así que esperamos que toda la comunidad linarense nos acompañe, en el teatro municipal los días 29 y 30 de octubre, la entrada es liberada, el domingo 30 tendremos una misa y un Te Deum en la Iglesia Catedral para celebrar nuestro aniversario y el lunes 31 realizaremos una presentación en el sector de Quinamávida”

Por su parte, el Alcalde Rentería junto con destacar este hecho, manifestó, “la verdad es que por segunda vez vamos a tener un Encuentro Nacional de Coros en nuestra ciudad, tal como se realizó en

la década del 50, en donde vinieron coros desde distintos puntos del país y del extranjero, esta vez vamos contar con diversas agrupaciones corales de Santiago y los Angeles, más los coros linarenses, los que van a mostrar todo el talento, la cultura musical y la belleza del canto coral, esperamos que la comunidad se entusiasme y asista en familia a ver este lindo espectáculo “, comentó la primera autoridad comunal.

